School-Out-Party auf dem Skaterplatz

Jugendliche Besucher aus allen Ortschaften feierten den Start der Sommerferien

Mitte Juli hatte die Jugend- und Familienförderung in Kooperation mit ehrenamtlichen Jugendlichen zu einer School-Out-Party auf den Skaterplatz geladen.

Großer Besucherandrang

In der Vorbereitungszeit hätten die Organisatoren es nie für möglich gehalten, dass der Besucherandrang so groß war. Aus allen Ortschaften strömten die jugendlichen Besucher herbei und feierten das Ende des Schuljahres. Bei sonnigem Wetter wurden die Klettwand und die Riesen-Soccer-Bälle bis aufs Äußerste strapaziert.

Etwas ruhiger ging es dagegen am Schmink- und Glitzertatoostand zu. Auch dort kamen die ehrenamtlichen Helferinnen aufgrund des Besucherinnenzuspruchs nicht zur Ruhe. Ein weiteres Highlight war der Auftritt der Mädchen und

Jungen der Tanzschmiede. Ein sagenhafter Auftritt in Gruppenformation und im Freestyle rundeten den Nachmittag ab.

Vielen Dank an alle Besucher für die friedliche Party und ein großes Dankeschön an Hawler, Yagana, Adiba, Hassan, Julian, Jakob, Leon, Khoder, Ahmed und an alle spontanen Helfer. (Jugend- und Familienförderung)



Großer Andrang an allen Ständen.



Lange Schlangen bildeten sich vor der Klettwand.

Fotos: Jugend- und Familienförderung



Die Riesen-Soccer-Bälle wurden auf der School-Out-Party an den Rand der Belastung gebracht.

